## RÉPUBLIQUE DU TCHAD

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD AUPRÈS DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES EN SUISSE

UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

DECLARATION DU TCHAD A L'OCCASION DE L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL DU YEMEN, LE 29 JANVIER 2014

Monsieur le Président,

Ma délégation souhaite la chaleureuse bienvenue à la délégation de la République amie du Yémen et la remercie de la présentation du rapport national.

Nous notons, avec satisfaction, que, lors de l'examen du premier cycle, 142 recommandations lui ont été formulées et dont il a accepté 125. Depuis ce temps, il a fait des avancées importantes pour améliorer la situation des droits de l'homme et pour relever les défis qui se posent à lui dans la promotion et la protection de ces droits dans le contexte des troubles vécus par ce pays les années précédentes.

Nous notons également que l'élaboration du présent rapport a fait l'objet d'un processus consultatif ayant mis en scène toutes les institutions concernées par les droits de l'homme.

Nous recommandons au Yémen:

- -De faire jouir les hommes et les femmes des droits de l'homme de la même manière ; et
- -De réviser la Loi relative au mariage de telle sorte que la femme et l'homme puissent y être soumis à égalité.

Je vous remercie, Monsieur le Président.